



Enrique Quejido, Mercedes Arranz, José Ramón López, Daniel Miguel y Fernando Rey en el acto de entrega del Sello de Excelencia. ICAL

Rey apela a la reforma de la financiación para bajar las tasas

El consejero espera que mejore la economía para que el precio de la universidad descienda

VALLADOLID

El consejero de Educación, Fernando Rey, apeló ayer a la futura reforma del modelo de financiación autonómica y a la consolidación del nuevo escenario macroeconómico para poder rebajar las tasas universitarias en Castilla y León, que se volverán a congelar, ante la «imposibilidad» de bajar los precios «de modo significativo» ya que habría supuesto 30 millones de euros para las arcas regionales.

En declaraciones recogidas por Europa Press tras participar en un acto en la Universidad de Valladolid, el consejero recordó que el compromiso de la Junta para 2016 era pre-

cisamente congelar las tasas universitarias si bien ha reconocido que el objetivo «deseable» es equiparar las tasas de Castilla y León— las terceras más altas del país— a la media.

Rey cifró en 108 euros al año el precio que pagan a mayores los universitarios de Castilla y León en comparación con las tasas medias del país y ha aprovechado la ocasión para aclarar que el incremento de las tasas en su día permitió sanear las cuentas de las universidades de la Comunidad que en estos momentos o bien no tienen deudas o están a punto de pagarlas, a diferencias de instituciones universitarias de otros puntos del país que, se-

gún constató el rector de la UVA, Daniel Miguel San José, no tienen ni para pagar las nóminas de cada mes.

Estas declaraciones tuvieron lugar en un acto en el que la Biblioteca de la Universidad de Valladolid (BUVa) recibió el Sello de Excelencia Europea EFQM 400+ Cuatro

La Biblioteca de la UVA recibe el Sello de Excelencia Europea

Star de la Agencia de Certificación Bureau Veritas y del Club Excelencia en Gestión. Se trata de un «importante» reconocimiento a la «eficaz y eficiente» gestión de este servicio que el rector de la UVA, abogó por extender a otros servicios de la institución.

Con la entrega de este nuevo sello de calidad, que ha tenido lugar en la «imponente» Biblioteca Histórica de la UVA ubicada en el Palacio de Santa Cruz, se reconoce también el esfuerzo del personal que ha recibido una formación anual y ha permitido mejorar el posicionamiento de la institución que se equipara de este modo con otras europeas.